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AOS QUATRO DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS NOVE 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, CLEUSA ROSANE RIBAS FERREIRA, EDUARDO 

RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR CASTILHOS), IRINEU CANTADOR, PEDRO 

FERREIRA DE LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, 

SEBASTIÃO VALTER FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E 

VILSON CORDEIRO (GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO E, EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO 

ANTERIOR QUE, APÓS RETIFICAÇÃO SOLICITADA PELA VEREADORA ROSANE 

FERREIRA, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO 

REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETO DE LEI Nº 

2384/2021, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 63/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; PROJETO DE LEI Nº 20/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; PROJETOS DE LEI Nº 60/2021 E Nº 

62/2021, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; PROJETO DE LEI 

Nº 64/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR CASTILHOS; PROJETO DE LEI Nº 

65/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI Nº 

52/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; PROJETO DE LEI Nº 

47/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E 

RICARDO TEIXEIRA; PROJETO DE LEI Nº 61/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES IRINEU CANTADOR E PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTOS Nº 

38/2021, Nº 39/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; 

REQUERIMENTO Nº 42/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; 

REQUERIMENTOS Nº 35/2021, Nº 36/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA; REQUERIMENTO Nº 44/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA ROSANE 

FERREIRA; REQUERIMENTO Nº 33/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

CHEFER; REQUERIMENTO Nº 37/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; REQUERIMENTO Nº 43/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO ESPECIAL DE 
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FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES DO MUNICÍPIO NA PANDEMIA COVID-19; INDICAÇÕES Nº 

529/2021, Nº 551/2021, Nº 571/2021, Nº 572/2021 E Nº 573/2021, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 526/2021 E Nº 553/2021, AMBAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÃO Nº 483/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; INDICAÇÕES Nº 522/2021, Nº 

523/2021, Nº 524/2021, Nº 525/2021 E Nº 532/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

IRINEU CANTADOR; INDICAÇÕES Nº 530/2021, Nº 531/2021, Nº 565/2021, Nº 566/2021, 

Nº 567/2021, Nº 568/2021, Nº 569/2021 E Nº 570/2021, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 527/2021, Nº 528/2021 E Nº 

550/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÕES Nº 

510/2021, Nº 511/2021 E Nº 549/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 554/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS, BEN HUR DE OLIVEIRA, CELSO NICÁCIO, IRINEU CANTADOR, 

PASTOR CASTILHOS, PEDRINHO GAZETA, PROFESSOR VALTER, RICARDO 

TEIXEIRA, ROSANE FERREIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO; E MOÇÃO Nº 

06/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS, FALOU SOBRE INDICAÇÃO Nº 554/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DE 

TODOS OS VEREADORES, QUE REQUER PROVIDÊNCIAS PARA QUE SEJA VETADO, 

PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, O PROJETO DE LEI Nº 12/2021, DE SUA AUTORIA, QUE 

TRATA DA INCLUSÃO DOS REPRESENTANTES RELIGIOSOS AO GRUPO DE RISCO 

PARA RECEBEREM AS VACINAS NAS CAMPANHAS DE VACINAÇÃO DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR COMENTOU QUE O PROJETO RECEBEU 

MANIFESTAÇÕES POPULARES CONTRÁRIAS À PROPOSTA, E DISSE QUE, MESMO 

CONSIDERANDO O PROJETO MUITO JUSTO, É IMPORTANTE OUVIR A VOZ DA 

POPULAÇÃO, ASSIM COMO, FORAM LEVANTADAS, POSTERIORMENTE À SUA 

APROVAÇÃO, ALGUMAS DÚVIDAS EM RELAÇÃO À QUESTÃO DE VÍCIO DE INICIATIVA 

NA PROPOSIÇÃO, BEM COMO, QUEBRA DO PRINCÍPIO DA IMPESSOALIDADE, VISTO 

QUE O AUTOR É PASTOR DE UMA IGREJA EVANGÉLICA E O PROJETO TRARIA UM 

PRETENSO BENEFÍCIO A LÍDERES RELIGIOSOS EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR 

DISSE QUE NUNCA FOI ESTA A INTENÇÃO, POIS A VACINAÇÃO DOS LÍDERES 

RELIGIOSOS TINHA A INTENÇÃO DE IMPEDIR QUE OS MESMOS SE 

TRASNFORMASSEM EM VETORES DE TRANSMISSÃO DE DOENÇAS, E DESTACOU 

QUE MUITAS INDICAÇÕES JÁ FORAM APROVADAS NESTA CASA NO MESMO 

SENTIDO PARA DIVERSOS OUTROS SEGMENTOS DA SOCIEDADE E, TALVEZ, O 

VEREADOR NÃO TENHA UTILIZADO A FORMA MAIS ADEQUADA DE PROPOSIÇÃO, 
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NESTE CASO UM PROJETO DE LEI, POR ISSO, PROPÔS AOS VEREADORES PARA 

FORMALIZAR ESTE PEDIDO DE QUE O PREFEITO VETASSE O PROJETO APROVADO 

NA CÂMARA, SOLICITANDO, PORTANTO, QUE A INDICAÇÃO Nº 554/2021 SEJA 

INSERIDA NA ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. APÓS CONSULTA AO 

PLENÁRIO A INDICAÇÃO FOI INCLUÍDA NA ORDEM DO DIA. DA MESMA FORMA, O 

VEREADOR IRINEU CANTADOR SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA 

INDICAÇÃO Nº 532/2021, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA A PRIORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS QUE TRABALHAM NA LINHA DE FRENTE DO SUAS - SISTEMA ÚNICO 

DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, A IMUNIZAÇÃO CONTRA A COVID-19. APÓS CONSULTA AO 

PLENÁRIO A INDICAÇÃO FOI INCLUÍDA NA ORDEM DO DIA. NA SEQUÊNCIA, O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO 

ESPAÇO PARA ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, A 

VEREADORA ROSANE FERREIRA, QUE FALOU SOBRE A MORTE DE UM MENINO DE 

DEZESSETE ANOS QUE ESTÁ AOS CUIDADOS DAS INSTITUIÇÕES DA PREFEITURA A 

CERCA DE SETE ANOS, REFERINDO-SE AO APOIO À PROPOSIÇÃO APRESENTADA 

PELO VEREADOR IRINEU CANTADOR, RELACIONADA AOS CUIDADOS COM OS 

PROFISSIONAIS DA LINHA DE FRENTE DO SUAS EM FACE DO COMBATE AO COVID-

19, E FALOU SOBRE DOCUMENTO QUE A COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES 

CONTRA O COVID-19 PROTOCOLOU NA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

PEDINDO A INVESTIGAÇÃO DO FATO OCORRIDO, PARA QUE NÃO PAIRE NENHUMA 

DÚVIDA A RESPEITO DO CASO. A VEREADORA REAFIRMOU QUE TODAS AS 

INDICAÇÕES APRESENTADAS PELA CÂMARA TÊM TAMBÉM A FINALIDADE DE 

MOSTRAR A SENSIBILIDADE DO LEGISLATIVO E O POSICIONAMENTO DOS 

VEREADORES. DISSE QUE O SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL ESTÁ NESTE 

MOMENTO DISCUTINDO O PLANO NACIONAL DE IMUNIZAÇÃO, PORQUE EM ALGUNS 

MUNICÍPIOS HOUVE PROCEDIMENTOS DIFERENTES DO PRECONIZADO PELO 

PLANO, E DISSE QUE O QUE SE QUER É A VACINA PARA TODOS E JÁ, POIS HOJE 

NÃO EXISTEM MAIS OS GRUPOS DE RISCO E SIM OS COMPORTAMENTOS DE 

RISCO, E NÃO SE CONSEGUE DECRETAR CONSCIÊNCIA PARA COMPORTAMENTO 

DE RISCO, POR ISSO, DSSE QUE O NOSSO ALIADO É A VACINA,QUE TEM QUE SER 

VACINA OBRIGATÓRIA, E TEM QUE HAVER TRANSPARÊNCIA NA LISTA DE QUEM FOI 

VACINADO. A VEREADORA FALOU QUE A COMISSÃO QUER TER O ACESSO À 

REFERIDA LISTA, LEMBRANDO QUE ESTÁ EM FUNCIONAMENTO UMA CPI – 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, PARA INVESTIGAÇÃO DE COMO ESTÁ 

SENDO FEITA A VACINAÇÃO EM TODAS AS CIDADES DO PARANÁ, COM INDÍCIOS DE 
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IRREGULARIDADE EM VÁRIAS DELAS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS, A 

RESPEITO DO TRANSPORTE PÚBLICO DE ARAUCÁRIA, DISSE QUE HOUVE UMA 

LICITAÇÃO NO DIA VINTE E TRÊS DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E UM, COM A 

PARTICIPAÇÃO DE TRÊS EMPRESAS, INCLUSIVE DA ATUAL CONTRATADA, E DISSE 

QUE ESTÁ PREOCUPADO É COM OS MOTORISTAS DE ÔNIBUS QUE PERDERÃO 

SEUS EMPREGOS, CASO NÃO SEJAM CONTRATADOS PELAS EMPRESAS 

VENCEDORAS DA LICITAÇÃO, ALÉS DOS DEMAIS EMPREGADOS DA EMPRESA, 

TOTALIZANDO CERCA DE QUATROCENTOS PROFISSIONAIS DA EMPRESA 

TINDIQUERA DESEMPREGADOS. POR ISSO, O VEREADOR ANUNCIOU QUE VAI 

OFICIAR ÀS EMPRESAS VENCEDORAS DA LICITAÇÃO PARA QUE CONTRATEM 

ESTES PROFISSIONAIS, E TAMBÉM SOLICITARÁ INFORMAÇÕES SOBRE A INTENÇÃO 

DE EVENTUAIS CONTRATAÇÕES DESTES EMPREGADOS QUE PERDERÃO SEUS 

EMPREGOS. O VEREADOR DESTACOU A SITUAÇÃO DE PANDEMIA EM FACE DE 

MUITAS FAMÍLIAS QUE NÃO TERÃO SALÁRIOS PARA SEU SUSTENTO. O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER PARABENIZOU A ESCOLA MUNICIPAL JOÃO ESPERANDIO, 

QUE COMEMOROU SEUS CENTO E QUATRO ANOS DE FUNDAÇÃO, COM UMA 

HISTÓRIA BONITA EM NOSSO MUNICÍPIO E DESTACOU QUE SE AGUARDA A 

RECONSTRUÇÃO DA ESTRUTURA DO IMÓVEL, E FALOU SOBRE AS 

REIVINDICAÇÕES DE MELHORIAS PARA A UNIDADE ESCOLAR QUE HÁ MUITO 

TEMPO NÃO SÃO REALIZADAS, COMO NA QUADRA, NO QUADRO DE DISJUNTORES, 

NOS REFLETORES, NAS FOSSAS, NA FALTA DE INTERNET, NO MURO E OUTROS, 

ATÉ QUE O PRINCIPAL ANSEIO, QUE É POR UMA ESCOLA NOVA, SEJA 

CONCRETIZADO. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS FALOU SOBRE CASO DE 

CIDADÃO QUE FOI IMPEDIDO DE ACOMPANHAR SUA ESPOSA EM UM EXAME DE 

ECOGRAFIA, POR CONTA DA PREVENÇÃO AO COVID-19, E APÓS CONTATO COM O 

SECRETÁRIO DE SAÚDE, O PROBLEMA FOI PRONTAMENTE ATENDIDO, SENDO 

ESTA UMA DEMONSTRAÇÃO DE HUMANIDADE PELO GOVERNO MUNICIPAL. O 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA CUMPRIMENTOU O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

COMERCIAL DE ARAUCÁRIA, JUSCELINO KATURAGI DE MELO, PRESENTE NO 

PLENÁRIO DESTA SESSÃO. O VEREADOR FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI 

RELACIONADO AOS LÍDERES RELIGIOSOS E COMENTOU SOBRE O ATENDIMENTO 

DAS REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO E QUE CONTATOU AS AÇÕES DA CÂMARA, 

ONDE DIVERSOS VEREADORES INDICARAM VÁRIAS CATEGORIAS, COMO OS 

PROFESSORES, GARIS, SEGURANÇA PÚBLICA, MOTORISTAS DE TRANSPORTE 

COLETIVO PÚBLICO, POLICIAIS MILITARES, BOMBEIROS E AGENTES DE TRÂNSITO, 
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COVEIROS, MOTORISTAS DE APLICATIVOS E TAXIS E VÁRIAS OUTRAS 

CATEGORIAS, POR ISSO NÃO SE PODE CONSIDERAR QUE A CÂMARA ESTARIA 

PRIVILEGIANDO UMA SÓ CATEGORIA, POIS O CASO PRESENTE É DE QUE FOI 

INDICADA UMA CATEGORIA POR MEIO DE PROJETO DE LEI, E NÃO PELA 

PROPOSIÇÃO DE UMA INDICAÇÃO. DISSE QUE TODAS AS INDICAÇÕES FORAM 

APROVADAS POR TODOS OS VEREADORES E FAZEM PARTE DE UM SEM NÚMERO 

DE OUTRAS PROPOSIÇÕES EM FAVOR DA POPULAÇÃO, E DISSE QUE A CÂMARA 

DE ARAUCÁRIA NÃO PODE SER PAUTADA APENAS POR UMA PROPOSIÇÃO 

RELACIONADA AO COVID-19. EM SEGUIDA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA 

APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, ONDE FEZ USO DA PALAVRA O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE FEZ A LEITURA DO RELATÓRIO DE UMA VISITA DA 

COMISSÃO ESPECIAL DE FISCALIZAÇÃO DAS AÇÕES CONTRA O COVID-19, FEITA 

ÀS INSTALAÇÕES DA REPAR NO ÚLTIMO DIA VINTE E OITO DE ABRIL, ÀS NOVE  

HORAS, PARA BUSCAR INFORMAÇÕES SOBRE O PLANO DE CONTINGÊNCIA DA 

REPAR DURANTE A PARADA TÉCNICA DE MANUTENÇÃO DAQUELA UNIDADE 

INDUSTRIAL, QUANDO SERÃO RECEBIDAS PESSOAS DE OUTROS MUNICÍPIOS, 

COMO DEVE SER REALIZADO A CADA TRÊS ANOS. NÃO HAVENDO MAIS ALGO A 

APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2381/2021, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “ALTERA A REDAÇÃO DA LEI N° 3.637, DE 26 DE 

AGOSTO DE 2020, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO 

PROJETO DE LEI N° 17/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE 

OLIVEIRA. EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR HISSAM HUSSEIN DEHAINI, 

CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE MESMO 

SABENDO QUE ESTA VOTAÇÃO É SECRETA, REAFIRMOU SEU VOTO CONTRÁRIO, 

COMO NA PRIMEIRA VOTAÇÃO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FEZ A LEITURA 

DA JUSTIFICATIVA DO PROJETO, DE SUA AUTORIA, E DISSE QUE SE SENTIU 

HONRADO POR TER APRESENTADO ESTA HOMENAGEM AO NOSSO PREFEITO. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DA IMPORTANTE 

PROPOSIÇÃO, QUE CONCEDE TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO AO SENHOR 

PREFEITO, QUE TRABALHOU MUITO PELA NOSSA CIDADE, SENDO UMA 

HOMENAGEM MUITO MERECIDA. FORAM DESIGNADOS OS VEREADORES ROSANE 

FERREIRA, APARECIDO RAMOS E IRINEU CANTADOR PARA ESCRUTINAREM OS 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

Edifício Vereador Pedro Nolasco Pizzatto 
 

 
 

04/05/2021 

 

 
6 de 12 

VOTOS, QUE ANUNCIARAM O RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO POR 

MAIORIA, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS E UM VOTO CONTRÁRIO. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 30/2021, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO 

HONORÁRIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO EXCELENTÍSSIMO REVERENDO 

DOM CELSO ANTÔNIO MARCHIORI, CONFORME ESPECIFICA”. FORAM DESIGNADOS 

OS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA, VAGNER CHEFER E VILSON CORDEIRO PARA 

ESCRUTINAREM OS VOTOS, QUE ANUNCIARAM O RESULTADO: O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 01/2021, DE AUTORIA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA TV CÂMARA 

(CANAL LEGISLATIVO) NO ÂMBITO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. A VEREADORA ROSANE FERREIRA SUGERIU QUE FOSSE 

FEITA UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA QUE POSSAMOS TER UMA TV QUE 

REALMENTE CUMPRA O SEU OBJETIVO, LEVANDO INFORMAÇÕES DE FORMA 

ABSOLUTAMENTE TRANSPARENTE E COMPRENSÍVEL SOBRE O FUNCIONAMENTO 

DESTA CASA, E QUE SEJA UMA TV DE TODOS OS ARAUCARIENSES NO SENTIDO DA 

VISIBILIDADE DESTA CASA. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS PARABENIZOU A 

COMISSÃO EXECUTIVA PELA PROPOSIÇÃO E DISSE QUE VÊ COM BONS OLHOS A 

RESOLUÇÃO QUE VAI MELHORAR A CREDIBILIDADE DO LEGISLATIVO, UMA VEZ 

QUE BUSCA POSSIBILITAR QUE AS PESSOAS ENTENDAM DE MANEIRA MAIS CLARA 

AS PROPOSIÇÕES E SUAS TRAMITAÇÕES. O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES 

PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO 

PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2372/2021, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “RATIFICA PROTOCOLO DE INTENÇÕES 

FIRMADO ENTRE MUNICÍPIOS BRASILEIROS, COM A FINALIDADE DE ADQUIRIR 

VACINAS PARA COMBATE À PANDEMIA DO CORONAVÍRUS, MEDICAMENTOS, 

INSUMOS E EQUIPAMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE”. APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI Nº 26/2021, DE AUTORIA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. EMENTA: “ANULA PARCIALMENTE A DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA, NO 

VALOR DE R$ 3.000.000,00 (TRÊS MILHÕES DE REAIS), NA FORMA EM QUE 
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ESPECIFICA ABAIXO”. O VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU SOBRE O 

PROJETO DE LEI, NO QUAL A CÂMARA ABRE MÃO DE RECURSOS ORÇAMENTÁRIOS 

PRÓPRIOS PARA DESTINAÇÃO PARA COMPRA DE VACINAS E TESTES, 

MANIFESTANDO-SE FAVORÁVEL À SUA APROVAÇÃO. O PROJETO FOI APROVADO 

POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES Nº 248/2021, Nº 

249/2021, Nº 250/2021, Nº 251/2021, Nº 489/2021 E Nº 490/2021, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA; INDICAÇÕES Nº 437/2021, Nº 444/2021, Nº 

494/2021, Nº 495/2021, Nº 496/2021, Nº 497/2021, Nº 499/2021, Nº 500/2021, Nº 501/2021, 

Nº 503/2021, Nº 504/2021, Nº 505/2021, Nº 506/2021, Nº 507/2021 E Nº 508/2021, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÃO Nº 467/2021, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 478/2021, 

Nº 479/2021 E Nº 509/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO; 

INDICAÇÕES Nº 485/2021, Nº 487/2021, Nº 488/2021, Nº 491/2021, Nº 492/2021, Nº 

512/2021, Nº 519/2021 E Nº 520/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER 

JOSÉ CHEFER; INDICAÇÕES Nº 493/2021, Nº 513/2021, Nº 515/2021 E Nº 518/2021, 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÃO Nº 516/2021, 

Nº 517/2021, Nº 532/2021, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; E 

INDICAÇÃO Nº 554/2021, DE AUTORIA CONJUNTA DE TODOS OS VEREADORES DA 

CASA. O VEREADOR APARECIDO RAMOS COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 

467/2021, QUE SOLICITA A ELABORAÇÃO DE UM PROJETO DE LEI INSTITUINDO O 

PROGRAMA ALUGUEL SOCIAL NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA AS FAMÍLIAS EM 

SITUAÇÃO HABITACIONAL DE EMERGÊNCIA, VULNERABILIDADE TEMPORÁRIA E/OU 

CALAMIDADE PÚBLICA. O VEREADOR DISSE QUE EM ARAUCÁRIA VIVEM CERCA DE 

TRINTA MIL PESSOAS ABAIXO DA LINHA DA POBREZA, E O REFERIDO BENEFÍCIO 

TEM O OBJETIVO DE AUXILIAR AS FAMÍLIAS MAIS VULNERÁVEIS. TODAS AS 

INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS SEGUINTES 

REQUERIMENTOS: Nº 32/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; E Nº 

34/2021, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. O VEREADOR 

APARECIDO RAMOS COMENTOU SOBRE O REQUERIMENTO DE SUA AUTORIA, 

SOBRE QUESTIONAMENTOS REFERENTES À INSTALAÇÃO E REMOÇÃO DOS 

TACHÕES REFLETIVOS DE TRÂNSITO NA ESTRADA DA LAGOA GRANDE, EM 

ATENDIMENTO ÀS RECLAMAÇÕES DA POPULAÇÃO DAQUELA REGIÃO. OS 

REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 
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FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 

03/2021, DE AUTORIA DOS VEREADORES PROFESSOR VALTER E RICARDO 

TEIXEIRA, QUE HOMENAGEIA TODOS OS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA, DIRETORES, PEDAGOGAS, PROFESSORES E FUNCIONÁRIOS QUE 

ATUAM NESTA CIDADE, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS À 

COMUNIDADE ARAUCARIENSE. APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE PESAR Nº 05/2021, 

DE AUTORIA DOS VEREADORES RICARDO TEIXEIRA E PROFESSOR VALTER, À 

FAMÍLIA COSTA, PELO FALECIMENTO DO PROFESSOR MAURÍCIO FERRAZ DA 

COSTA, OCORRIDO NO DIA VINTE E QUATRO DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM 

DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO PARA EXPLICAÇÃO PESSOAL, TENDO COMO 

PRIMEIRA INSCRITA A VEREADORA ROSANE FERREIRA, QUE FALOU SOBRE 

REUNIÃO REALIZADA NA COMEC, QUE FAZ A COORDENAÇÃO DOS MUNICÍPIOS DA 

REGIÃO METROPOLITANA, ONDE PARTICIPOU PARA BUSCAR INFORMAÇÕES 

SOBRE A ANUNCIADA DUPLICAÇÃO DA PR 423, E DESTACOU QUE, EM SEU 

MANDATO COMO DEPUTADA ESTADUAL, LUTOU MUITO PARA QUE A RODOVIA 

RECEBESSE MELHORIAS, E DISSE QUE OBSERVOU O NÚMERO CRESCENTE DE 

ACIDENTES DESDE ENTÃO. A VEREADORA DISSE QUE FICOU ENCANTADA COM O 

PROJETO, ONDE ESTÃO PREVISTAS OBRAS DE ARTE, COMO SÃO CHAMADAS AS 

OBRAS DE VIADUTOS, TRINCHEIRAS E ASSEMELHADOS, E DISSE QUE SÃO MUITO 

BOAS, MELHORANDO OS ACESSOS E INTERCESSÕES DA REFERIDA RODOVIA. A 

VEREADORA CONVIDOU OS VEREADORES PARA QUE INTERCEDAM JUNTO AOS 

DEPUTADOS PARA QUE ESTE PROJETO SEJA INSERIDO NAS OBRIGAÇÕES DA 

CONCESSÃO DOS TRECHOS PEDAGIADOS. FALOU TAMBÉM SOBRE O PARQUE 

NATURAL DO IGUAÇU, A SER DENOMINADO NA REGIÃO, LOCALIZADO APÓS O 

JARDIM TROPICAL, NA FORMA DE UM PARQUE DE DRENAGEM DAS ÁREAS 

DEGRADADAS PELA EXTRAÇÃO DE AREIA, QUE PASSARÁ A CONTAR COM 

CICLOVIAS, ÁREAS PARA CAMINHADAS E EXERCÍCIOS FÍSICOS, CONSTITUINDO-SE 

EM UM GRANDE INVESTIMENTO DO ESTADO PARA NOSSA CIDADE. A VEREADORA 

COMENTOU SOBRE A DIFICULDADE DE SE BUSCAR RECURSOS PARA ARAUCÁRIA, 

POIS SEMPRE É DITO QUE ARAUCÁRIA É UMA CIDADE RICA, E FALOU SOBRE O 

PREÇO QUE PAGAMOS PELO NOSSO CINTURÃO INDUSTRIAL COM AS 

DEGRADAÇÕES AMBIENTAIS.  O VEREADOR VAGNER CHEFER COMENTOU SOBRE 

A INDICAÇÃO Nº 487/2021, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA PROVIDÊNCIAS 
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QUANTO A MANUTENÇÃO NO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA FAISÃO N°122, NO 

JARDIM SHANGAI, BAIRRO CAPELA VELHA, E AGRADECEU AO ATENDIMENTO PELA 

SECRETARIA DE OBRAS ÀS DEMANDAS QUE FORAM FIETAS EM RELAÇÃO AOS 

BUEIROS DA REGIÃO. O VEREADOR FALOU TAMBÉM SOBRE A SECRETARIA DE 

TRABALHO E EMPREGO, ONDE BUSCOU INFORMAÇÕES SOBRE A VOLTA DO SENAI 

– SERVIÇO NACIONAL DA INDÚSTRIA, AO NOSSO MUNICÍPIO, POIS É MUITO 

IMPORTANTE O OFERECIMENTO DE CURSOS, COMO O BÁSICO DE INFORMÁTICA, 

PARA NOSSA CIDADE, E AGRADECEU TODO O APOIO E ORAÇÕES RECEBIDOS EM 

FAVOR DA RECUPERAÇÃO DE SEU IRMÃO VANDERLEI CHEFER, QUE CONSEGUIU 

VENCER A COVID-19, TENDO JÁ SAÍDO DA UNIDADE DE TRATAMENTO INTENSIVO 

NA TARDE DE ONTEM. O VEREADOR PASTOR CASTILHOS DISSE QUE 

COMPARTILHA COM A VITÓRIA DA FAMÍLIA NA RECUPERAÇÃO DO JOVEM 

VANDERLEI CHEFER. O VEREADOR FALOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 64/2021, 

QUE TRATA DA CRIAÇÃO DE UM MEMORIAL EM HOMENAGEM ÀS VÍTIMAS DA 

COVID-19 NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, COMO UMA FORMA DE PRESTAR UMA 

HOMENAGEM ÀS PESSOAS VÍTIMAS DA DOENÇA, QUANDO, MUITAS VEZES, AS 

FAMÍLIAS, POR QUESTÕES DE CUIDADOS SANITÁRIOS, NÃO TIVERAM A 

OPORTUNIDADE DE REALIZAR UMA DESPEDIDA CONDIZENTE DE SEUS ENTES 

QUERIDOS. O VEREADOR PARABENIZOU OS COMPATRIOTAS DO BRASIL, QUE 

SAÍRAM ÀS RUAS NA COMEMORAÇÃO DO DIA DO TRABALHO, PARA FAZER UMA 

GRANDE FESTA DA DEMOCRACIA, E DISSE QUE FICOU FELIZ COM A 

MOVIMENTAÇÃO DAS PESSOAS NO BRASIL, QUE EM OUTROS TEMPOS NESTA 

COMEMORAÇÃO AS RUAS ERAM INUNDADAS DE BANDEIRAS VERMELHAS E, 

AGORA, TEVE AS CORES VERDE E AMARELA, E DISSE QUE RESPEITA QUEM TEM 

OUTRAS IDEOLOGIAS, MAS ESTA FOI UMA FESTA DA DEMOCRACIA E QUE NÃO 

PODEMOS DEIXAR DE ENTENDER QUE VIVEMOS EM UM PAÍS DEMOCRÁTICO E QUE 

DISCORDAR É SAUDÁVEL E NECESSÁRIO, E REAFIRMOU QUE RESPEITA TODAS AS 

OPOSIÇÕES E IDEIAS CONTRÁRIAS, MAS QUE NÃO SE PODE ACEITAR QUE SE 

EXTRAPOLE O CAMPO POLÍTICO E SE PASSE AO CAMPO PESSOAL, COM 

SITUAÇÕES VEXATÓRIAS. DISSE QUE A POPULAÇÃO DEVE SEMPRE SER OUVIDA E 

NÃO HÁ PROBLEMA ALGUM EM DAR UM PASSO ATRÁS, PORQUE FAZ PARTE DA 

DEMOCRACIA, MAS NÃO SE PODE ACEITAR O DISCURSO DO ÓDIO, COMO 

OCORREU EM SUAS REDES SOCIAIS E DE OUTROS VEREADORES, A RESPEITO DE 

PROJETO DE SUA AUTORIA, MUITOS CARREGADOS DE PRECONCEITO RELIGIOSO, 

E RELATOU ALGUNS DOS COMENTÁRIOS RECEBIDOS, E DECLAROU QUE NÃO VAI 
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SE RENDER AOS PRECONCEITOS RELIGIOSOS E AO DISCURSO DO ÓDIO, E QUE 

ESTA CASA DEVE SE LEVANTAR CADA VEZ QUE O DEBATE SAIR DO CAMPO DAS 

IDEIAS E IR PARA O CAMPO DAS OFENSAS. O VEREADOR PROFESSOR VALTER 

PARABENIZOU A BOA NOTÍCIA DADA PELO VEREADOR VAGNER CHEFER SOBRE A 

RECUPERAÇÃO DE SEU IRMÃO, VANDERLEI CHEFER, E DISSE QUE CADA UM QUE 

VENCE A DOENÇA DO COVID-19 É UMA VITÓRIA DE TODOS E DEVE SER RECEBIDA 

COM ALEGRIA. O VEREADOR PARABENZIOU A VEREADORA ROSANE FERREIRA 

PELOS RELATOS SOBRE A PREVISÃO DE OBRAS NA PR 423, ANUNCIADAS PELA 

COMEC, E COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES COM ESTA RODOVIA QUE, POR 

SER DE ADMINISTRAÇÃO ESTADUAL, DIFICULTA AS PROVIDÊNCIAS POR PARTE 

DOS MUNICÍPIOS PARA RESOLVER OS PROBLEMAS, SENDO ESTA RODOVIA 

TRANSFORMADA EM UMA ESTRADA DE LIGAÇÃO ENTRE RODOVIAS. FALOU SOBRE 

AS PROPOSIÇÕES DE SUA AUTORIA QUE TRATAM DE BENFEITORIAS 

REIVINDICADAS PELOS MORADORES DA REGIÃO DE RIO ABAIXINHO, COMO CAIXA 

D’ÁGUA, ASFALTAMENTO E LIGAÇÕES DE ENERGIA ELÉTRICA QUE PRECISAM SER 

REGULARIZADAS, DESTACANDO A NECESSIDADE DE SE ADIANTAR A EXECUÇÃO 

DAS REGULARIZAÇÕES FUNDIÁRIAS NAS ÁREAS DE NOSSO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS TAMBÉM MANIFESTOU SUA ALEGRIA PELA 

RECUPERAÇÃO DO IRMÃO DO VEREADOR VAGNER CHEFER, QUE MOSTROU-SE UM 

VERDADEIRO GUERREIRO NESTA SITUAÇÃO. O VEREADOR FALOU SOBRE A 

AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA NA ÚLTIMA QUINTA-FEIRA, REFERENTE AO TEMA 

DA REABERTURA DA FAFEN – FABRICA DE NITROGENADOS DE ARAUCÁRIA, ONDE 

SE FIZERAM PRESENTES REPRESENTANTES DO SINDIMONT E DA SINDIPETRO, 

ALÉM DO ESPECIALISTA EM OXIGÊNCIO, SENHOR MARCO AURÉLIO GODOI, E 

FORAM DISCUTIDAS, DENTRE OUTRAS PAUTAS, A IMPORTÂNCIA DA 

POSSIBILIDADE DE SE PRODUZIR NAQUELA UNIDADE TAMBÉM O OXIGÊNIO, QUE É 

UM ITEM FUNDAMENTAL MUITO NECESSÁRIO NESTE PERÍODO DE PANDEMIA, 

ALÉM DE POSSIBILITAR A VOLTA DOS FUNCIONÁRIOS QUE FORAM DEMITIDOS POR 

ESTA EMPRESA, SENDO BENÉFICO TANTO PARA OS DESEMPREGADOS QUANTO 

PARA O ESTÍMULO AO NOSSO COMÉRCIO, E ANUNCIOU QUE VAI PROPOR UM 

DOCUMENTO, PARA O QUAL PEDIU O APOIO DE TODOS OS VEREADORES, 

REIVINDICANDO JUNTO AOS GOVERNOS ESTADUAL E FEDERAL A REABERTURA 

DESTA FÁBRICA EM ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU DE SUA DECEPÇÃO COM O 

GOVERNADOR DO ESTADO, QUE DEPOIS DE OBTER VOTOS SUMIU DE NOSSA 

CIDADE, ASSIM COMO TAMBÉM O PRESIDENTE DA REPÚBLICA JAIR BOLSONARO, 
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QUE TAMBÉM OBTEVE VOTOS EM NOSSA CIDADE E, POR ISSO DEVE SEU APOIO 

PARA ARAUCÁRIA NA REABERTURA DA REFERIDA FÁBRICA. O VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA APOIOU AS REIVINDICAÇÕES TRAZIDAS PELO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER EM RELAÇÃO ÀS NECESSIDADES DA ESCOLA JOÃO 

ESPERANDIO, ASSIM COMO, DESTACOU O PROJETO DE CONCESSÃO DE TÍTULO 

DE CIDADÃO HONORÁRIO AO PREFEITO HISSAM DEHAINI, DE AUTORIA DO 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZANDO-O PELA AUTORIA, E DISSE 

QUE QUANDO SE TEM UMA SITUAÇÃO DE UM TRABALHO BEM FEITO TEM QUE SER 

VALORIZADO. O VEREADOR FALOU SOBRE O PROJETO DE SUA AUTORIA, EM 

CONJUNTO COM O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, SOB O Nº 47/2021, QUE 

DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE SERVIÇOS PÚBLICOS MUNICIPAIS 

DISPONIBILIZAREM DE INTÉRPRETE DE LIBRAS PARA O ATENDIMENTO À 

POPULAÇÃO, SENDO ESTE UM ANSEIO DE MUITAS PESSOAS QUE PROCURARAM 

OS VEREADORES COM ESTA REIVINDICAÇÃO, QUE REPRESENTA UM IMPORTANTE 

AVANÇO DE ESPAÇO PARA AS PESSOAS, E DISSE QUE O PODER PÚBLICO DEVE SE 

ESFORÇAR PARA OFERECER A INCLUSÃO DE TODOS DA POPULAÇÃO. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE A DISCUSSÃO SOBRE A EXTINÇÃO DO ENSINO 

FUNDAMENTAL II, E DISSE QUE PEDIU UM ESTUDO AO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO SOBRE ESTA SITUAÇÃO E AGRADECEU AOS MEMBROS DO REFERIDO 

CONSELHO PELO ATENDIMENTO DE SEU PEDIDO. FALOU SOBRE A IMPORTÂNCIA 

DA DISCUSSÃO FEITA NA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A REABERTURA DA FAFEN 

ARAUCÁRIA, E DISSE QUE É DE INTERESSE DA PREFEITURA DO MUNICÍPIO QUE A 

FÁBRICA SEJA REABERTA, MAS, INFELIZMENTE, POR SE TRATAR DE UMA 

ENTIDADE FEDERAL, A LUTA DEVE SER TRAVADA EM OUTRAS ESFERAS, COM 

ARTICULAÇÃO POLÍTICA A NÍVEL FEDERAL E ESTADUAL PARA QUE HAJA 

RESULTADO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARABENIZOU O VEREADOR 

VAGNER CHEFER PELA RECUPERAÇÃO DE SEU IRMÃO, VANDERLEI CHEFER. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A QUESTÃO LEVANTADA PELO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS A RESPEITO DA EMPRESA TINDIQUERA, QUE PERDEU A LICITAÇÃO 

REALIZADA PARA O TRANSPORTE COLETIVO DE ARAUCÁRIA, ONDE NOS ITENS DO 

CONTRATO JÁ HAVIA PREVISÃO PARA QUE AS NOVAS EMPRESAS CONTRATADAS 

DÊEM PRIORIDADE DE CONTRATAÇÃO PARA OS TRABALHADORES DA EMPRESA 

TINDIQUERA, SENDO ESTA LICITAÇÃO UM DOS MAIORES CONTRATOS DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. DISSE QUE NÃO HÁ COMO NÃO RECONHECER O 

PREFEITO HISSAM, QUE COM ESTA LICITAÇÃO ECONOMIZARÁ SETECENTOS MIL 
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REAIS POR MÊS E, COM O TEMPO SE PODERÁ OFERECER UM TRANSPORTE 

COLETIVO DE GRAÇA PARA A POPULAÇÃO. TAMBÉM COMENTOU SOBRE A 

QUESTÃO DO PEDIDO PARA INSTITUIÇÃO DE UM “PROGRAMA ALUGUEL SOCIAL” 

NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PARA AS FAMÍLIAS EM SITUAÇÃO HABITACIONAL DE 

EMERGÊNCIA, VULNERABILIDADE TEMPORÁRIA E/OU CALAMIDADE PÚBLICA, 

PROPOSTA PELO VEREADOR APARECIDO RAMOS, E RESSALTOU QUE SE 

ENCONTRA NA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO TRAMITANDO O PROJETO DE 

LEI Nº 2377/2021, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL, QUE REGULAMENTA A 

CONCESSÃO DE BENEFÍCIOS EVENTUAIS DA POLÍTICA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, 

CRIANDO O AUXÍLIO NATALIDADE, O AUXÍLIO FUNERAL, O AUXÍLIO EM SITUAÇÃO 

DE CALAMIDADE PÚBLICA, O AUXÍLIO MORADIA DE EMERGÊNCIA E AUXÍLIO 

TRANSPORTE PARA AS PESSOAS EM VULNERABILIDADE SOCIAL, PORTANTO, ESTE 

PROJETO JÁ ATENDE A PROPOSIÇÃO DO VEREADOR APARECIDO RAMOS E 

PARABENIZOU O PREFEITO HISSAM PELA INICIATIVA E TAMBÉM A SECRETARIA DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL. O VEREADOR AGRADECEU AOS VEREADORES DA CASA QUE 

APOIARAM A APROVAÇÃO DO PROJETO QUE HOMENAGEIA O SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL COM O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO MUNICÍPIO. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, PARABENIZOU A TODOS PELA 

PASSAGEM DO DIA DO TRABALHADOR, ESPECIALMENTE OS TRABALHADORES 

DESTA CASA LEGISLATIVA QUE TRABALHAM NO DIA A DIA DE NOSSA CIDADE, 

BUSCANDO AS INFORMAÇÕES SOBRE OS PROJETOS PARA AS MELHORIAS PARA 

NOSSA POPULAÇÃO, ASSIM COMO, FALOU SOBRE A CAMPANHA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE ARRECADAÇÃO DE ALIMENTOS, COM DESTINAÇÃO A FAMÍLIAS QUE 

ESTÃO EM VULNERABILIDADE, E PEDIU A OPOIO DOS VEREADORES E 

FUNCIONÁRIOS PARA QUE POSSAM COLABORAR. NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 

O SENHOR PRESIDENTE, APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


